## Spatenstich im Baugebiet Siedlungsstraße in Ingerkingen

Mit dem symbolischen Spatenstich haben die Erschließungsarbeiten für das Baugebiet Siedlungsstraße in Ingerkingen begonnen.

Im Rahmen der Erschließung des ersten Bauabschnitts entstehen fünfzehn Bauplätze für Einzel- und Doppelhäuser und ein Bauplatz für die Errichtung eines Mehrfamilienhauses. Bevor die Bauplätze im Sommer 2025 vermarktet werden können, muss ein Rückhaltebecken für das Niederschlagswasser angelegt und Kanäle, Wasserleitungen und Medien für Strom und Breitband verlegt werden. Weiterhin ist der Ausbau der Straßen und die Anlegung eines Gehwegs geplant.



(von rechts) Markus Lerch, Selina Orgaß (Bauamt Gemeinde), BM Klaus Wilhelm Tappeser, OV Jürgen Steinle, OR Frau Tanja Jenisch, Andreas Braun, Michael Waldraff (Firma Grüner und Mühlschlegel), Erwin Schmid und Wolfgang Brauchle (IB ES Tiefbauplanung).

Ortsvorsteher Jürgen Steinle freut sich auf die anstehende Erschließung, da es bereits seit einiger Zeit eine hohe Nachfrage von Bauwilligen aus dem Teilort gibt und der Bedarf durch die geplanten Bauplätze gedeckt werden kann.

Bürgermeister Klaus Wilhelm Tappeser bedankte sich beim Ingenieurbüro ES Tiefbauplanung für die planerische Unterstützung zur Umsetzung des Baugebiets und bei der Firma Grüner und Mühlschlegel als kompetenter Partner für die Ausführung der Erschließungsarbeiten. Weiterhin wünschte er eine unfallfreie Baustelle.